

Dritter Sieg in Folge für Haunstetten

Haunstetten(htr) Der FC Haunstetten gewann in der Kreisklasse Neumarkt/Jura Süd das dritte Spiel in Folge und ist nun mit 13 Punkten nach neun Spielen wieder im Soll. Der 3:2(2:1) Sieg gegen die SG Forchheim/Sulzkirchen stand bis zur letzten Minute auf Messers Schneide und war für die Zuschauer sehr abwechslungsreich. Nach starken Phasen jeweils zu Beginn einer Halbzeit war die Mannschaft von Spielertrainer Sebastian Gumpert danach etwas unkonzentriert und hätte in der letzten Minute fast noch den Ausgleich kassiert.



FC Torwart Andreas Huber lenkte den Strafstoß noch an die Latte, doch der nachsetzende SG Spielertrainer Johannes Spitz (Nr. 5) verkürzte in der 79. Minute auf 2:3.

Wie bereits in den beiden letzten Spielen gelang dem FC Haunstetten auch gegen die SG Forchheim/Sulzkirchen ein schnelles Tor. Torjäger Lukas Betz nahm eine Flanke von der linken Seite direkt und ließ dem SG Torwart Philipp Decker in der 4. Minute mit einem Schuss ins rechte untere Eck keine Abwehrmöglichkeit. Die Überlegenheit der Gastgeber dauerte aber nur eine gute Viertelstunde. Danach kamen die Oberpfälzer besser ins Spiel. Dennoch war der Ausgleich in der 31. Minute vermeidbar. Christian Kögler und Andreas Huber waren sich beim Abwehrversuch nicht einig und SG Spieler Raffael Rinn konnte ohne Mühe einschließen. Auch auf der anderen Seite half bei der erneuten FC Führung die SG Abwehr tatkräftig mit. Sebastian Gumpert erlief einen zu kurzen Rückpass zum Torwart und brachte seine Mannschaft in der 34. Minute mit 2:1 wieder in Front. Kurz vor der Pause scheiterte Andreas Kluy mit einem Freistoß am Pfosten des SG Gehäuses.

Auch in der zweiten Halbzeit war zunächst der FC Haunstetten die bessere Mannschaft. In der 57. Minute nahm Jonas Schneider einen Diagonalpass von Andreas Kluy auf, umspielte seinen Gegner und lupfte anschließend den Ball über Torwart Decker hinweg zum 3:1 in die Maschen. Anschließend sorgte Schiedsrichter Harald Hammerl für zusätzliche Spannung. Wegen angeblicher Spielverzögerung schickte er Lukas Schneider mit Gelb-Rot vorzeitig zum Duschen. Sogar in Unterzahl hätte Jonas Schneider für die Entscheidung sorgen können, er zögerte jedoch in der 65. Minute beim Abschluss zu lange, so dass die SG Abwehr klären konnte. In der 79. Minute entschied der Schiedsrichter auf Elfmeter, als Andreas Kluy und sein Gegenspieler im Laufduell im Strafraum zu Fall kamen. FC Torwart Huber konnte den Strafstoß noch an die Latte lenken, doch SG Spielertrainer Johannes Spitz reagierte am schnellsten und verkürzte in der 79. Minute auf 2:3. Die Gäste versuchten dann vor allem mit weiten Bällen zum Erfolg zu kommen. Mit diesen Mitteln war der FC Abwehr nicht beizukommen. Erst in der Schlussminute wurde es noch einmal gefährlich. Ein SG Stürmer nahm den Ball mit der Hand mit und setzte ihn dann an den Pfosten.

Haunstetten: Andreas Huber, Simon Ferstl, Florian Ferstl (41. Jonas Schneider), Christian Kögler, Johannes Schneider, Tobias Mehringer (81. Marco Mittermeier), Maximilian Nuber, Lukas Schneider, Sebastian Gumpert, Andreas Kluy, Lukas Betz

Von Hubert Schneider